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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

土 井 通 誉

松 尾 幸 靜

河 内 美 香

2022～2023年度国際ロータリーのテーマ

令和５年５月２６日（№45） No．2400

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

■前回例会の記録（５月１９日）
（５月２５日現在）マイロータリー登録率 61.80 %

◇出席報告 出席委員長

当 日 ５月１９日 前々回 ４月１４日

会員総数 ７７名

免除会員数（１２名中） ５名

出席会員数 ４７名

ゲ ス ト ５名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ５７名

出 席 率 ７４．２９％

会員総数 ７６名

免除会員数(１２名中） ４名

出席会員数（オンライン含む） ５１名
メークアップ（視聴含む） ３名

欠席会員数 １０名

合 計 ６８名

修正出席率 ８５．２９％

●ダニーボーイ
/ アイルランド民謡

●シチリアーノ / フォーレ

●すべての人々に花を
/喜納昌吉

●亜麻色の髪の乙女
/ すぎやまこういち

会長の時間

※ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード：sugahara@2022

◆今日は、ポール・ハリスの言葉「27大河は、細流の集まり」を

読みます。ロータリーの原点を「精神的な原点」と「運動の点」と

の二つに分けて論じています。精神的な原点について説明し

ます。定款第5条に「奉仕の理念」という言葉がありますが、チ

ェスリー・ペリーは、「奉仕の理念とは他者を思いやり、他者の

為に尽くすことだ」と言いました。

◆佐藤千壽さんは、 「性善説」によれば、ロータリーの精神的

な原点は、「即心即仏」であると言っています。孟子が唱えた

「性善説」というのは、人間の本性（ほんせい）は善であり、物

欲の心がこの本性を覆うと悪になるという考え方です。「即心

即仏」とは誰の心にも元々「仏心」が宿っているということです。

「仏心」とは、情け深い、慈悲深い心のことです。彼が、わざわ

ざ「性善説」や「即心即仏」などの言葉を使ったのは、チェスリ

ー・ペリーが言った他者を思いやり他者の為に尽くそうとする

心は、元々誰の心にも備わっているのだから、ロータリーの精

神的な原点を知りたければ、先ず自分の心の中を探るべきだ

と言いたかったからです。

◆一方ロータリー運動の原点を知りたければ、歴史を辿るし

かないが、数ある源泉の中でもポール・ハリスという源泉が、

一番貴重だと言っています。

◆米山記念奨学生 孫 盈盈さんに奨学金をお渡し致します。

「青少年奉仕月間」
5日（金）「休 会」 祝日につき

１２日（金）定例理事会：例会終了後
１３日（土）RI第2700地区ローターアクト第54回地区大会
１４日（日）ローアクト地区大会二日目
１９日（金）次期クラブ協議会：例会終了後 2階弥生
２０日（土）2023-2024年度RI第2700地区研修協議会

13時～18時35分：福岡ファッションビル
一部オンライン

２６日（金）「ロータリーに関する研修会」
第1部：１８時～ 第2部：懇親会20時～21時

グランドハイアット福岡２階サボイ

■次回卓話（６月２日）予定

「九電グループ海外事業の取組み」

（株）キューデンインターナショナル
代表取締役 柚須亮太郎様
（九州電力株式会社執行役員）

「親睦会」 18時～2階サボイ
（※お昼の例会を変更して開催）

米山記念奨学生ご挨拶：孫 盈盈さん

・学校生活から感じたことです。日本の授業の優しさです。

私は上海の大学で日本語を勉強しました。最近は言語学の他に

日本文学とか西洋の思想史の授業をとりました。授業で皆がい

つも積極的に発言して先生とディスカッションしている姿を見て、

とても凄いと思いました。自分も段々積極的に考え方を話すよう

になりました。自分が言ったことがおかしいと「どうしたの？」と優

しく聞いてくれます。将来は中国に戻って日本語の先生になりた

いです。

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 小林 宰 ： 副委員長門岡慎治： 委員 ：柴田典昭 ・坪川慎二・川崎勝彦・為永和博

卓 話

※卓話については福岡東南ロータリークラブHPで確認
頂きますようお願い致します。
http://fukuoka-serc.org/

「オンライン例会」をクリックしパスワード（10nan-6trc）を
投入して下さい。

各委員会報告

・12日の定例理事会でホテル側より「例会費」値上げにつ
いてのお願いがあり、理事会で4月に協議して5月に諸般
の事情を考慮して、若干最初の金額より引いて頂いた金
額で、理事会としても受け入れることになりました。具体的
な金額は1回当たりの例会費用が約2万円、カレーの日が
1万5千円くらいにアップするということです。年間で約８６
万円の支出アップになります。会員の皆様にもご検討頂け
ればとご説明致しました。
・村瀨会員増強委員長より、「会員満足度アンケート」の分
析結果をご説明して頂きました、グラフ化され、視覚化され
た、とても行き届いた素晴らしい報告でした。後日例会でも
ご報告があると思います。
・新入会員の入会手続きも順次行っております。
・6月2日（金）の例会は、18時からの親睦会に変更します
のでお昼の例会はありません。
・6月23日（金）18時よりクラブ協議会を開催いたします。
最後のクラブ協議会になりますので対象者の方はご出席
下さい。

【河内幹事】

【ロータリー情報委員長：清原委員長】
・第2回ロータリーに関する研修会が5月26日（金）18時より

2階サボイにて開催されます。今回は濱野ガバナーノミニ
ーデジグネートによる講話をして頂きます。知れば知るほ
ど楽しいロータリーということで、皆さまにご参加頂きたいと
思います。

【福岡マラソン2023ボランティア：中村会員】
・11月12日（日）7時30分からボランティアに参加致します。
申込期限は、5月26日です。出欠表を回覧します。ロータリの
目標設定は昨年度より多く参加することになっておりますので
宜しくお願い致します。

「健康リテラシーとアンチエイジングについて」

・6月2日（金）18時より、親睦会を開催致します。
ご案内を送信しておりますので、出欠を22日（月）までに
お知らせ下さい。

・5月の誕生会員4名をご紹介致します。

次期幹事報告

幹事報告

・本日例会終了後、2階サボイにて次期クラブ協議会を開催し
ます。次期理事、役員、各委員長はご出席下さい。。
・20日（土）2023-2024年度地区研修・協議会が13時から18時
35分まで福岡ファッションビルにて開催されますが一部の委員
会はオンライン方式になりますので宜しくお願い致します。
尚、地区研修協議会資料は15日に関係委員長並びに代理
参加の方に送信しておりますので、必ず確認お願い致します。

5月誕生祝 『おめでとうございます』
１日 白水ルり子会員 １３日 本山 茂夫会員
１９日 松尾 新吾会員 ２1日 中武 司会員

【磯本副幹事】

【親睦委員会：白水副委員長】

帝人 / NOMON株式会社
西田昇平様

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 / 曽屋会員＞

土井通誉君 来週の金曜日は、研修会です。大変貴
重なお話を伺うことができますので、是
非是非ご参加下さい。

津上賢治君 濱野さん、本山さんの歯科医院が運営
する子供図書館ビブリオキッズが保有
する「著名人・芸能人が出版した絵本」
１６０点の展示会を、九産大図書館で
共同企画として6月末まで開催してい
ます。KBCテレビでも取り上げてくれま
した。

松尾幸靜君 次期会長の名刺が出来上がりました。

旬の草花

紅花 べにばな

古くは和名を呉藍（くれのあい）という。
中国の呉の国から来た、藍色という意味。
転じて紅（くれない）となった。
花びらは、上部に水に溶ける黄色の色素、
下部に水に溶けない赤の色素を含むため、
水にさらしては、乾燥させながら紅色にし
ていく。

http://fukuoka-serc.org/


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 小林 宰 ： 副委員長門岡慎治： 委員 ：柴田典昭 ・坪川慎二・川崎勝彦・為永和博

合 計 １８，０００円

累 計 ９１３，０００円 達成率 ６８．６％

今年度目標額 １，３００，０００円

新納 洋君 鬼倉さんの歓迎会楽しい一時で
した。田中浩さん企画頂き有難う
ございました。

矢頭美世子君 鬼倉さんお帰りなさいとても嬉し
いね、これからもよろしく。

鬼倉 潔君 やきとり会ありがとう‼
浦本佑衣君 末秋さん、遅くなりましたがお帰り

なさいませ。
山下恒夫君 ５月１２、１３、１４日とG7長崎保

健大臣会合の自主警備責任者と
して長崎におりました。
無事、事故もなく終わりました。

C・Fテーブル会

5月２２日（月）１８時からＣテーブルとＦテーブルの合同テーブル会を櫛田神社に隣接する「宮前迎賓館灯明殿」
で開催しました。

土井会長、津上直前会長、松尾次期会長、磯本次期幹事に参加いただき、Ｃテーブル８名、Ｆテーブル７名参加
で合計１９名での大宴会となりました。
美味しい料理とアルコールを堪能し賑やかな２時間があっという間でした。
ご参加の皆さまありがとうございました。

（Ｃテーブルマスター 犬塚雅彦、Ｆテーブルマスター 柴田典昭）

長谷川裕一君鬼倉さんお帰りなさい。
欠席が続きました。

筒丸貴行君 長谷川さんいつも有難うございます。
柴田典昭君 早退します。

濱野良彦君 Bテーブル会、山下さんお世話になり
ました。とても楽しく飲み過ぎました。


